

# Vereinservice

Tischtennis-Kreistag 2016

Der Tischtenniskreis Erding-Freising, in den 110 Mannschaften von der 4. Kreisliga bis zur Landesliga in 15 Spielklassen in der abgelaufenen Saison am Spielbetrieb teilgenommen haben, konnte auf seinem diesjährigen Kreistag in Hohenkammer den Bezirksvorsitzenden Manfred Geier, sowie den BLSV Kreisvorsitzenden Florian Warmuth begrüßen.

Höhepunkt der diesjährigen Kreisversammlung, die am 22.04.2016 in Hohenkammer stattfand, waren die Ehrungen der Mannschaftsmeister und die Ehrungen verdienter Mitglieder.

Kreisvorsitzender Ingo Bettges eröffnete die Sitzung mit der Begrüßung der Anwesenden an der sich die Totenehrung für die verstorbenen Tischtenniskollegen, Edi Reifenrath, Rudi Zott (beide TSV Erding 1862) und Gerd Sedlbauer, (RW Klettham) der vergangenen Saison anschloss.

Manfred Geier, bedankte sich für die Einladung, brachte Neuigkeiten (neue Strukturreform geplant) vom Verbandsausschuss mit und wünschte der Tagung viel Erfolg. Auch BLSV Kreisvorsitzender Florian Warmuth bedankte sich für die Einladung und wünschte der Versammlung einen guten Verlauf.

Es folgten die Ehrungen der Mannschaftsmeister und Pokalsieger 2015/16 und Ehrungen verdienter Mitglieder des Kreises.

Für 20 Jahre als Kreisjugendwart erhielt Hans Zuther die BTTV u. BLSV Ehrennadel in Gold mit Urkunde. Michael Westermaier erhielt die BTTV Verdienstnadel in Silber für 10 Jahre, als Abteilungsleiter des FC Fraunberg. Die Ehrennadel in Bronze des BTTV u. BLSV erhielten, für 5 Jahre als Spielleiter der Kreisligen Jungen, Jörg Finke, ebenso der FW für den Breitensport, Manfred Meinke.

Nachdem die Ehrungen, u. a. für die Meister aller Kreis- und Bezirksligen durchgeführt und der Bericht/Präsentation des Kreisvorsitzenden abgegeben wurde, wurde der Haushaltsplan des laufenden und des nächsten Geschäftsjahres, der von Solidität gekennzeichnet war, einhellig genehmigt. Der Antrag des Kreisvorstandes, die Vereinsmeldung auf 5,00 € zu kürzen, wurde vom Kreistag einstimmig angenommen.

Ein herzliches Dankeschön vom KV an allen Durchführern von Kreisveranstaltungen, die sich mit großem Aufwand bemüht haben, eine für alle Aktiven optimale Atmosphäre zu schaffen.

Anschließend wurden Ausrichter für kommende Turniere und Veranstaltungen im Kreis und Bezirk gesucht. Leider konnten nicht alle Turniere vergeben werden. Die KEM der Damen und Herren wird in der Saison 2016/17 nicht durchgeführt, da kein Ausrichter gefunden werden konnte.

Nach Vorstellung vorliegender Anträge und wichtiger Neuigkeiten für das Spieljahr 2016/2017 mit anschließender Aussprache konnte KV Dr. Ingo Bettges die harmonisch verlaufende Kreisversammlung um 23:00 Uhr beenden.